



## Primeras Planas

Es CSP 'brazo del narco' acusa defensa de Ovidio  
Ovidio dio el Grito en EU; ahora cantará lo que sabe del narco  
Sheinbaum: el pacto de Ovidio debe aclararse  
Sheinbaum en territorio chapo: "no nos vencerán"  
Menor fecundidad, reto para México: Rosa I. Rodríguez  
Ovidio se declara culpable en EU; con nadie se establece complicidad: CSP  
En EU, Ovidio se declara culpable  
Culpable  
¡Flojito Arranque!

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[Milenio](#)  
[La Jornada](#)  
[La Razón](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)  
[Ovaciones](#)

## Secretaría de Seguridad Ciudadana

### Unidad Canina cumplió 28 años

El titular de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez Camacho**, encabezó la ceremonia conmemorativa por el 28 aniversario de la **Unidad Canina de la Policía Bancaria e Industrial (PBI)**, la cual se llevó a cabo en las instalaciones del Centro de Formación. Además de despedir a dos canes que se jubilaron, también presentó a tres nuevos integrantes: Zory, Balto y Kali. Actualmente, la Unidad Canina Cerbero-K9 cuenta con 12 ejemplares y 16 manejadores altamente capacitados, quienes resguardan la seguridad en espacios con alta concentración de personas, como conciertos eventos deportivos. [Excélsior](#) / [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [Metro](#)

### Detienen policías a cuatro presuntos integrantes de la banda Los Gansos

Cuatro sujetos, posibles integrantes de la célula delictiva Los Gansos, quienes operaban en calles de las demarcaciones Iztapalapa e Iztacalco, fueron detenidos en posesión de más de 250 dosis de aparente marihuana, cocaína y crystal, dos armas de fuego cortas y un kilogramo de presunta droga, informó el jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez Camacho**. Fueron sorprendidos por **policías capitalinos** manipulando un arma de fuego cuando se encontraban a bordo de un vehículo y una motocicleta en calzada La Viga y avenida Morelos, colonia Paulino Navarro, en la alcaldía Cuauhtémoc. [La Jornada](#) Sin mención [Reforma](#) / [El Universal](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#) / [Metro](#) / [La Prensa](#)

### Rescatan a siete lomitos en Coyoacán e Iztacalco

La PAOT, en coordinación con la **Brigada de Vigilancia Animal** de la **SSC**, logró la entrega voluntaria de siete canes en dos operativos, uno en Coyoacán, en la colonia Popular Emiliano Zapata y el segundo en Iztacalco, en la colonia Tlacotal. Los ejemplares fueron entregados a una protectora independiente. [Excélsior](#)

### Con las manos en la lata

Un grafitero intervenía un vagón del Metro y cuando estaba por terminar fue capturado por **policías capitalinos**, quienes aprehendieron al sujeto de 37 años en la estación Politécnico, de la Línea Amarilla. Además de agarrarlo infraganti, le confiscaron una bolsa con 10 latas de pintura. [El Gráfico](#)

### Salvan a mujer de feminicidio seguro

Una joven madre, de 24 años, escapó de su casa junto con sus dos hijos pequeños, tras sufrir maltrato físico y psicológico por parte de su pareja y de su suegra, en la colonia Ampliación Caracol, de la alcaldía Venustiano Carranza, donde **policías de la SSC** lograron resguardarla. De acuerdo con el reporte oficial, los hechos ocurrieron cuando los oficiales fueron alertados por la frecuencia de radio sobre un posible caso de violencia familiar en la calle General Emiliano Zapata. [Basta](#)



### **Artículo: Todos somos mexicanos / Enrique Vargas del Villar**

**En días pasados se hizo viral un video donde una mujer insultó a un policía de tránsito con expresiones racistas porque le iba a colocar un inmovilizador a su automóvil por no haber pagado el parquímetro.**

Esto sucedió en la colonia Condesa en la Ciudad de México. El hecho refleja cómo la discriminación sigue presente, pero sobre todo y lo más preocupante, como este tipo de expresiones se han incrementado resultado del ambiente social de polarización política que existe en nuestro país. [El Universal](#)

### **Tecnología contra el olvido / Daniel Aguilar**

**Lo que ocurrió hace unos días en la Ciudad de México -cuando una mujer, furiosa por haber sido sancionada por no pagar el parquímetro, golpeó a un policía y lo llamó naco y negro no es solo un escándalo viral, sino un espejo de lo que somos como sociedad.** El video que indignó a tantos no es sobre una mujer y un policía, es sobre México y sobre un país que aún carga con heridas coloniales, donde el color de piel, el lugar de nacimiento o el uniforme que llevas determinan el respeto que recibes. [El Sol de México](#)

### **Colaboran por seguridad**

La alcaldesa de Tlalpan Gabriela Osorio y el alcalde de la Magdalena Contreras, Fernando Mercado, encabezaron el banderazo de salida del operativo de seguridad conjunto en la colonia El Gavillero, zona limítrofe entre ambas demarcaciones, con el objetivo de garantizar la paz de los habitantes. En el operativo participaron los sectores Padierna, Vikingo, Dinamo y Polar de la **SSC**, la **Policía Auxiliar** y los directores de seguridad de las alcaldías. [Excélsior](#) / [La Prensa](#)

### **Parquímetros: pugna diaria**

En la calle donde Ximena Pichel, conocida como "Lady Racista", terminó agrediendo verbalmente a un agente de la **SSC**, los reclamos y discusiones entre automovilistas y operadores de Ecoparq son una constante. Trabajadores de la concesionaria de los parquímetros estimaron que de 10 inmovilizadores colocados en sanción por evitar el pago, cuatro automovilistas externan su enojo, a veces con insultos y gritos. [Reforma](#)

### **Se anega hasta el bus**

Tras las lluvias de anoche se registraron anegaciones principalmente en el sur, a tal punto que unidades del transporte público debieron avanzar sobre vialidades inundadas. Un video captado desde un autobús mostraba como el agua ingresó al pasillo del vehículo. "se registra encharcamiento en calzada de Tlalpan y Hermenegildo Galeana, colonia Polotitlán", informó la cuenta de Orientación Vial de la **SSC** poco antes de las 21 horas. [Reforma](#)

### **Ahora cortocircuito en bodega quemada**

Un incendio se registró el pasado martes 8 de julio, debido a un corto circuito en un almacén de productos chinos ubicado en la esquina de Ferrocarril de Cintura y calle Mineros, en la colonia Morelos. El lugar es resguardado por **elementos de la SSC**. [La Prensa](#)

### **Solicitan asegurar predio de Belisario Domínguez 43 ante la amenaza de nueva invasión**

Ante la amenaza de ser invadido nuevamente el predio localizado en la calle Belisario Domínguez, número 43, en la colonia Centro Histórico, vecinos de la zona solicitaron el aseguramiento del inmueble, que el pasado martes fue recuperado por las autoridades. La madrugada del martes, con un **despliegue policiaco**, el INVI y la Secretaría de Gobierno cumplieron con un mandamiento judicial que derivó de la carpeta de investigación con folio CI-FEDAPUR/A/UIIC/D/01255/08/2018 para la recuperación del inmueble. [La Jornada](#)



## Síntesis de medios

12 de julio de 2025

### No apuntala estrategia de Orvañanos

La incidencia delictiva en la alcaldía Cuajimalpa se ha mantenido por arriba de los 300 delitos reportados por mes desde marzo, a pesar de que el edil de la demarcación, Carlos Orvañanos, ha adquirido **patrullas**, torres tácticas y ha rehabilitado módulos de seguridad, además de renovar al 70% de la **Policía Auxiliar**. A pesar de las acciones de Orvañanos por reducir la inseguridad, las cifras señalan que, entre marzo y mayo, se continuaron abriendo más de 300 carpetas de investigación mensuales, sin tener una tendencia de disminución. [Basta](#)

### Policiaco

#### Fractura de tibia y peroné

Un trabajador del SAT sufrió una lesión grave al ser atropellado por un trolebús sobre Paseo de la Reforma. Los hechos se registraron ayer en el cruce con la calle París en la colonia Juárez, alcaldía Cuauhtémoc. La **Policía** detalló que el peatón fue arrollado por la unidad 22073. [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

#### Embarró la cabeza

Al tratar de evitar que la lluvia lo mojara, Ismael cayó de su motoneta en el cruce de Eje 1 Norte Ignacio López Rayón, en el Barrio de La Lagunilla, en la alcaldía Cuauhtémoc; debido a que no portaba casco el hombre de unos 40 años sufrió un fuerte golpe en la cabeza por lo que dejó de responder a los llamados y perdió la vida. Tras recibir el reporte, **policías** y paramédicos acudieron al sitio para atender la emergencia. [El Gráfico](#)

#### Pasa última noche de pasión en hotel

En hoteles de la capital, se han registrado diversos decesos de personas, cuyas causas no siempre son aclarados por las autoridades. Un caso ocurrió en un hotel de la colonia Torre Blanca, en la alcaldía Miguel Hidalgo, ahí una mujer fue hallada sin vida con presuntos signos de violencia, tras revisar las cámaras de video vigilancia del C2 Poniente se logró identificar al presunto agresor. Tras realizar **patrullajes** por esta demarcación, autoridades lograron ubicar y capturar al presunto responsable. [El Gráfico](#)

### Sistema Penitenciario

#### Se fuga chino acusado de fungir como enlace entre grupos criminales

Un día después de que un juez le concediera enfrentar su proceso de extradición estando en prisión domiciliaria, se evadió de las autoridades mexicanas el ciudadano chino Zhi Dong Zhang, quien operaba desde México, donde abastecía a los cárteles de Sinaloa y Jalisco Nueva Generación (CJNG). De acuerdo con fuentes federales, Zhi Dong Zhang fue trasladado el jueves del **Reclusorio Sur** a un domicilio en la colonia mencionada, debido a que un juez de control le concedió el beneficio de modificar la medida cautelar de prisión preventiva justificada por prisión domiciliaria, y ayer se confirmó su evasión. [La Jornada](#) / [Reforma](#) / [Excélsior](#) / [El Gráfico](#)

#### Poder Judicial de la CDMX carece de intérpretes

En las cárceles de la CDMX se encuentran presos hombres y mujeres de 25 etnias o pueblos indígenas, pese a ello el Tribunal Superior de Justicia local no cuenta con sus propios intérpretes de lenguas para estar presentes en los juicios y defensas de estos. De acuerdo con el **Sistema Penitenciario capitalino**, a cargo de la **SSC**, del total de la población dentro de todas las cárceles de la CdMx, las personas indígenas Cuestionado sobre el número de intérpretes con los que cuenta, el Poder Judicial respondió que ninguno. "Ningún intérprete. Se hace de su conocimiento que esta Casa de Justicia no cuenta con intérpretes adscritos a esta dependencia", informó. [El Sol de México](#)



## Síntesis de medios

12 de julio de 2025

### Justicia

#### Exigen trato digno a restos humanos

Colectivos de Búsqueda de la CDMX señalaron al Instituto Nacional de Antropología e Historia por no dar un trato digno a los restos humanos encontrados en el predio 159 de Paseo de la Reforma. Afirmaron que la evidencia recogida por la Fiscalía local apunta a que se trata de restos arqueológicos, exigieron aclarara la procedencia y el paradero de los cráneos encontrados que se difundieron en una imagen publicada en las redes sociales de la Alcaldesa Alessandra Rojo de la Vega. [Reforma](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [Ovaciones](#)

### Imagen Destacada

## EL HERALDO DE MÉXICO

SE GRADÚAN  
TRES LOMITOS  
DE LA SSC

